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令和５年度第１回印西市男女共同参画推進委員会 会議要旨 

 

１．開催日時 令和５年５月１８日（木）午前９時３０分～１０時３０分 

２．開催場所 印西市文化ホール ２階 大会議室 

３．出 席 者 赤堀久里子委員、萩山久雄委員、大橋葉子委員、國武悠人委員、小林久男委員、市原

康之委員、小川君子委員、小杉志行委員、滝口かおり委員、宮本律子委員 

４．欠 席 者 叶内茜委員、荻原朋子委員、中嶋加奈江委員、小幡葉子委員、松山由香委員 

５．傍 聴 者 １名（定員５名） 

６．事 務 局 市民活動推進課：川島課長、岡本課長補佐、千葉井係長、山本 

子育て支援課：金森課長、五十嵐課長補佐、黒田係長、木村主査 

ジャパン総研：中澤氏 

７．会議内容（すべて公開） 

   １．開会 

   ２．委嘱状交付 

   ３．市長あいさつ 

   ４．委員及び事務局紹介 

   ５．議事 

   （１）会長及び副会長の選出について 

   （２）第４次印西市男女共同参画プランの策定について 

   （３）その他 

   ６．その他 

   ７．閉会 

８．会 議 録 

１開会 

２委嘱状交付 

３市長あいさつ 

 

市 長 少子高齢化の進展、ライフスタイルの多様化など急速に変化をしている状況の中、市民

一人ひとりが互いに責任を分かち合い、性別にかかわりなく、個性と能力を十分に発揮す

ることができる男女共同参画社会の実現が求められている。当市では、平成３０年に「第

３次印西市男女共同参画プラン」を策定し、「誰もがいきいきと輝ける社会の実現」を目標

として、男女共同参画に関する施策を推進してきた。 

男性の育児に対する考え方や「ジェンダー」、「LGBT」といった言葉の認知度の高まりな

ど、市民の意識変化が生まれてきている一方で、性別による固定的な役割分担意識や、起

因する社会通念、慣行などがいまだに根強く残っている。新型コロナウイルス感染症の感

染拡大により、女性に対して大きな影響が出ている背景には、ジェンダー平等と男女共同

参画社会が進んでいなかったことが原因とも考えられている。 

第４次印西市男女共同参画プランの策定に向けて、それぞれの委員から貴重な意見をいた

だきたい。 
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４委員及び事務局紹介 

 

５議事 

（１） 会長及び副会長の選出について 

・会長の互選を行い、萩山委員が会長に選任された。 

・副会長の互選を行い、荻原委員が副会長に選任された。荻原委員は欠席のため、後日事務 

局より確認をとる。 

 

（２）第４次印西市男女共同参画プランの策定について 

≪事務局説明≫ 

資料２「印西市男女共同参画推進について」をもとに説明 

 

≪委員意見≫ 

宮本委員 パブリックコメントについて、どのように実施するのか。一市民として意見を寄せよう

と思える公表の仕方の工夫などがあれば伺いたい。 

 

事 務 局 パブリックコメントは通常、素案について意見をいただくような形になる。素案は分厚

くなってしまうため、他の計画でも意見をなかなかもらえないところもある。分かりや

すい計画とし、計画を作っていることへの周知を徹底していきたい。 

     

宮本委員 意識調査の中には困難な問題を抱える女性への支援に関する法律に関する内容は含まれ

ていなかったが、今後プランに入るのか。 

 

事 務 局 すでに施行された時期で、間に合わなかった。法律が成立したことなど、計画に盛り込め

るところは盛り込みたい。 

 

國武委員 資料３、２ページの①国の動向について、『「男女」にとどまらず、年齢も、国籍も、性

的指向・性自認（性同一性）に関すること等』とあるが、男女共同参画の計画の中に性的

少数者に関することが含まれていることについては、周知があまりされてこなかった部

分だと思う。私は、性的少数者に関することが「男女共同参画」に含まれることが世間に

充分周知されてこなかったように感じており、「男女」だけではないといった趣旨が計画

の基本理念と計画の目標にも含まれてくると、より市民の理解が深まると感じた。 

 

事務局 「男女」ということだけではなく、性の多様性なども今の男女共同参画の背景に含まれる。

３２ページに基本理念と計画の目標があるが、これは第３次のときに作ったものであり、

次の素案の検討の際には、時代背景に沿ったものを示したい。 
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（３）その他 

≪委員意見≫ 

宮本委員 最近では LGBT 法案など、男女共同参画が重要視されている。昨年、一昨年と男女共同

参画の担当課として啓発事業も動いていた。コロナの影響で啓発事業ができず残念だっ

たが、コロナのおかげでオンラインの時代になってきて前やったからいいのではなくて、

もっと進めていただけたらありがたい。 

 

会 長 男女共同参画は非常に広い分野になっている。委員の方がさまざまな分野の経験や意見 

を持っていると思う。それぞれ意見を出してもらって、印西市のプランがうまく進捗する 

ように、みんなで協力していきたい。御協力をよろしくお願いする。 

 

６．その他 

≪委員意見≫ 

赤堀委員 今後の検討のために、計画の位置づけを体系的に理解したい。総合計画や他の計画の冊

子をいただけたらと思う。 

 

事 務 局 ホームページ上には公開されている。配付できる部数があるかわからないため、担当課

に冊子として作っているかも含め確認する。もしあるようだったら後日郵送という形で

対応する。 

 

７．閉会 

≪事務局説明≫ 

次回の会議は、８月下旬を予定。 

 

 

会議資料 

・次第 

・委員名簿 

・印西市男女共同参画推進委員会設置条例 

・印西市男女共同参画推進について 

・第４次印西市男女共同参画プラン骨子案 

・印西市男女共同参画社会づくりに向けて意識調査報告書 

 

令和５年度第 1回印西市男女共同参画推進委員会の会議録は、事実と相違ないことを承認する。 

 

   令和５年５月１８日 

                       印西市男女共同参画推進委員会 

                       会長 萩山 久雄 


